

Thema: Prater Wien

Autor: J.Börner



Tausende drängten Freitag in Martin Hos VIE i PEE-Club

Martin Ho eröffnet einen neuen Szeneclub im Wiener Prater für rund 500 Gäste.

Leopoldstadt. „Wir bringen Miami nach Wien“, verspricht Martin Ho. Und wie in der US-Metropole gab es Freitag auch im Prater lange Schlangen bei der Eröffnung des heißesten Szene-Hotspots der Stadt. Ho, bekannt für

sein DOTS – Experimental Sushi, eröffnete mit dem VIE i PEE Wiens ersten Hip-Hop-Club von internationalem Format. Der Partytempel (2.000m² Fläche) liegt direkt neben der Pratersauna, zu der man fallweise per Tunnel wechseln kann. Von Mittwoch bis Samstag begeistert VIE i PEE Nacht-

schwärmer mit einer bunten Mischung aus Soul, Funk, Jazz, R'n'B, Rap und Hip-Hop. Zudem locken Kunstausstellungen und das Maskottchen Panda James. Im Sommer gibt es eine Outdoor-Lounge und einen Heurigen. *J. Börner*

Club VIE i PEE, 2. Waldsteingartenst. 135, www.vieiee.com